

こんにちは 2017年1月26日 第127号

ちかざわ美樹です

日本共産党 市議会議員活動報告



chikamiki222@gmail.com
☎&fax 042-582-1870
☆自宅:日野市万願寺 6-35-9
カサベルデ 201
☆ちかざわ事務所(三沢中学校
のそば) 日野市三沢 1-13-5

いつでも、どんなことでもお電話下さい ちかざわ携帯 ☎090-9313-1192

日本共産党第27回大会に代議員として参加しました



党史上初めて他党の代表があいさつを行う

私は、1月15日から20日、静岡県熱海市でひらかれた日本共産党第27回大会に代議員として参加してきました。(写真左から山添拓参院議員、中野あきと都議予定候補、近澤)

日本共産党は2年または3年にいちど大会を開き、決議案を審議・決定し、中央委員会の役員を選出します。

今回、全国から825人の代議員、118人の評議員が参加し、来賓として史上初めて国会で共闘している民進党、自由党、社民党、沖縄の風ら他党の代表が参加し、あいさつをしました。また、アフガニスタンを始め12ヶ国の駐日大使または外交官が出席、大会会場のある熱海市長は3回連続で出席しています。

大会の決議案は今年の11月に発表され、党員だけでなく、党員でない方々にもご意見を伺い、全国で討論を行ってきました。

暴走政治に対抗する新しい市民運動の発展を力に、政治は戦後かつてない新しい時代に入った

大会では志位和夫委員長が最新の情勢、議案に対する疑問や意見を踏まえた報告を行い、3日間で65人が発言しました。私たち日野市の共産党が所属する南多摩地区委員会の責任者田川豊地区委員長も発言し、「前大会後青年党員12人、民青(民主青年同盟:共産党を相談相手とする若い人たちの組織)は33か月連続で加盟者を迎えています。野党共闘を求める地域の若者の運動では、若い党員と民青同盟員が重要な役割を果たしています。」と活動を報告しました。「大会決議」をご希望の方にはお届けいたします。ぜひお読みください。

ごみ広域化計画強行は許されません。白紙にして住民と一からの見直しを!

【日本共産党の無料法律相談】 第1.2.3木曜日予約制です
第1.3木曜日 18:00~20:00 第2木曜日 13:00~15:00



ピースフェスティバル成功！これからも平和の声を発信



戦争はいやだ！平和憲法守ろう！日野の会が市民の参加と手作りで開催した15日のピースフェスティバルに、450人の市民が参加し、「お絵かきピース」に

もかわいい子どもたち10人以上がママパパと一緒に参加しました。パレードは、寒い中でしたが、約300人が参加し、豊田駅近くの多摩平第6公園まで平和のコールを響かせました。（報告：同日野の会事務局）

開催迫る！ 日本共産党演説会へ足をお運びください

日時 2017年1月29日（日）14：00～16：00 場所：七生公会堂

おはなしする人：佐藤あや子衆議院 21 区予定候補

清水ひで子都議会議員

村松美枝子元都議会議員

中野あきと市議団長・都議予定候補

山添拓参議院議員



東京民報は東京がよくわかる週刊新聞、月額 400 円です。ご連絡いただければすぐに無料宣伝紙をお届けします。市議会・市政報告、いつでもいたします。新しいデザインになった日本共産党の綱領パンフレットをぜひお読み下さい。入党のご相談はいつでも。

いのちがいらばん

NHK 全国学校音楽コンクールで四年連続金賞を受賞した七生緑小学校合唱団の美しい歌声を聴かせていただく機会を得ました。声の美しさ、表現力にたいへん驚きました。指導の先生の子どもたちへの愛情があふれていました。子どもたちの可能性があんなにも引き出されているのを見ると、学びたくても学べない、そんな子どもはひとりもいなくなるように、と痛切に思います。生まれついた境遇で発達の可能性を阻害されることのない社会に変えていきたい。子どもの頃、家への来客にあいさつすることが苦痛で、親にいつも怒られていました。演説も最初はほんとうにひどいものでした。今では、「聞いて頂きたい」と思う事を話すことが出来るようになりました。人は変わる、その為におとなの責任を果たしたいと思います。



ちかざわ美樹